

JOSÉ LUIS PÉREZ

RED COMPARTIDA | Segalmex

En torno al caso Segalmex, conocido por ser el mayor desfalco al presupuesto del actual sexenio, comienzan a surgir algunos otros nombres que de alguna manera podrían estar vinculados al saqueo de la dependencia. Es el caso del diputado por Morena, Francisco Javier Borrego Adame, que además de ocupar una curul es accionista mayoritario de Autotransportes Grupo JB, empresa de transporte de carga. Fuentes del sector aseguran que la empresa tendría vínculos e intereses con Soluciones Logísticas Inteligentes, de Rodolfo Guzmán, empresa que obtuvo contratos en Segalmex. Y es que se dice que detrás del éxito de Soluciones Logísticas Inteligentes estaría tanto el legislador como Miguel Carrillo Villarreal, ex director de Precios de Garantía y Estímulos en Segalmex y quien, de acuerdo con las investigaciones, estaría involucrado en presuntos desvíos.

Mientras se investiga la muerte de la candidata a alcaldesa de Celaya, Gisela Gaytán, el reclamo morenista no solo es en Guanajuato, sino en todo el país y demandan se llegue al fondo de las investigaciones y castigue a los culpables. Pero nos cuentan que en Morena Guanajuato, las cosas no andan bien. Se barajan varios nombres para sucederle, pero, a la vez, varios aspirantes off the record han dicho "gracias, pero no gracias". La entidad se encuentra con altos índices de violencia e inseguridad, pero los carteles Jalisco y Santa Rosa de Lima son los principales generadores de violencia y nadie duda quieran mover las fichas en el panorama político. Mientras tanto la federación, se centra en ver de quién fue responsabilidad, que Gaytán Gutiérrez no tuviera seguridad.

Nos cuentan que hay mucha tristeza entre los operadores políticos y simpatizantes de la candidata del PAN, PRI y PRD, Margarita Saldaña Hernández, porque en el arranque de su campaña de reelección como alcaldesa de Azcapotzalco fue abandonada, no sólo por la dirigencia nacional y estatal sino también por Santiago Taboada, candidato a la Jefatura de Gobierno por la Alianza, que estuvo presente en Coyoacán, Iztacalco, Milpa Alta, Xochimilco y Miguel Hidalgo. Ojalá la candidata Margarita Saldaña retome el camino para que su campaña tome fuerza pues apenas van dos días de proselitismo en busca del voto de los habitantes de la demarcación y por lo pronto en el evento de arranque en las oficinas de su comité de campaña sólo se le vio acompañada por sus brigadistas y los líderes de los tres partidos que la postulan de Azcapotzalco.

								PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
:	:	:	:	:	:	:		(LA PRENSA		03/04/2024	OPINIÓN
								(a) 23 11 12 1(3) 1			

Por el contrario, en el campamento de Nancy Núñez nos informan que la abanderada de Morena, PT y PVEM para la misma demarcación, se encuentra feliz y sonriente porque fue apadrinada en su arranque de campaña por la candidata Clara Brugada, que de paso la calificó como una digna representante de la lucha histórica e incansable que ha dado el pueblo. Al acto en el Jardín Hidalgo, acudieron a refrendar su apoyo a Nancy Núñez, los candidatos morenistas al Senado, Ernestina Godoy; a la Cámara de Diputados, Alejandro Carbajal; al Congreso de la CDMX, Valentina Batres; y la ex alcaldesa de Magdalena Contreras, Patricia Ortiz, así como los candidatos a Concejales de la Alcaldía Azcapotzalco.

Por cierto, el ex monrealista Agustín Torres dejó a Morena para sumarse, la tarde de este martes, a la campaña de Alessandra Rojo de la Vega por la alcaldía Cuauhtémoc en la CDMX. Por allá de 2015, el ex jefe delegacional perredista en esa demarcación se adhirió a la 4T para apoyar la candidatura de Ricardo Monreal en el corazón de la capital; ahora, cuando la hija del senador, Caty Monreal, competirá la plaza, decidió pasarse al proyecto de enfrente.

PD: Desde Zacatecas nos dicen que el viaducto elevado puede seguir tal como esta proyectado. Nos cuentan, que la directora general de la Junta de Protección y Conservación de Monumentos y Zonas Típicas del Estado de Zacatecas, Raquel Ciceley Toribio Rivas ya informó que la obra no pone en riesgo la inclusión de la ciudad en la lista de Patrimonio Mundial.